CG通信5月号



――だんだんと暑くなってきました。

5月は地区大会、中間考査、総体が始まるなど、大きな動きのある月でした。おつかれさまでした。3年生においては、福高面接もいよいよ始まりだして、まずは最初の段階でいろいろと大変な思いをしているように見受けられます。

1年生は、福山高校での生活に余裕もでてきて教室内でも笑い声が響き、とても学校内が明るくなってきたように思います。

1学期も折り返しを過ぎ、期末考査まで1ヶ月を切ってきました。大事な大事な6 月を体調を崩さず、元気に乗り越えていきましょうね。

.......進路ガイダンス -----

5/1に3学年対象の進路ガイダンスを行いました。3年生の最後の戦いに向けてみんなで頑張る気持ちを確認しました。

3年生は福高面接があります。進学希望者も就職希望者も面接 試験は避けられないため、福山高校では職員全員で面接指導を 行っています。昨年度の先輩達も、この面接を乗り越えて、そ れぞれ自分の進むべき道を掴みました。今年も先輩達の通った 道をみんなで乗り越えて全員進路実現目指して頑張りましょ



学年主任の榎本先生からの話。



「受験のしおり」と「受験報告書」をもってガイダンスに 臨みます。



卒業した先輩がかけつけてくださり、話をしてくれました。ありがとうございました!

下舞先輩:会社では挨拶がかなり重要視される。元気のいい挨拶ができるように今のうちにしておくべき。

永野先輩:自衛隊では「時間がない」のは当たり前、「自分で時間を作る」ことが大事だと教えてもらいました。夜消灯時間が過ぎてから常夜灯の小さな明かりを頼りに勉強しています。



礼法指導に励みます。

- ハリアー・プレースメント報告

「ハリアー研究所」と「プレースメント」という会社が開催する名刺交換会に本校から牛飼先生と川村先生にいってもらいました。面白い話をいくつか持って帰ってきましたので特に就職希望の生徒は読んでみてください。

★企業に共通したこと★

〇とにかく明るくて元気な生徒がほしい!

★県外企業に多い★

- 〇入ってから辞めることがないよう是非会社を訪問してほしい。要請があれば学校への説明も喜んでいきます。 県外の会社は交通費**を**出す企業も多いです。一度進路に問い合わせてください。
- 〇入ってからの教育は充実しています。早めに帰して資格の勉強をさせたりとか、免許が取れるまで粘り強く指導しますなどの言葉をいただきました。
- ○寮がしっかりと完備されています。家具も置いてあるので「荷物一つで来てください!」

★福祉関係★

〇福祉関係は都会は実際に賃金が高いです。年収の相場が鹿児島と100万近く違います。見学に来てください。

★製造業★

〇とにかく人手不足。普通科工業科商業科など関係ありません!どんどん来てください!

とにかく今は人手不足で人材をほしがって おるぞい!3年生はチャンスではあるが、 自分に本当に合っている会社かしっかりと 見極める必要があるのぉ。



寺尾先生のテラピ

10年前に戻って、自分をやり直したいな~って思うことないですか?僕だったら大学院で奨学金を借りてたときですので、もっと我慢をして節制をしたいと思います。そしたら今頃もう奨学金は返し終わっているところで妻や愛娘にその分でサービスができたのにな~って思います。

3年生に進路ガイダンスで話したのですが、自分を10年後から来た人だと思って行動をしてほしいと思います。10年後に後悔している自分がいて「10年前に戻れたらこうしたい」って念じたら今の時代にタイムスリップできたのがあなたです。そう考えると、日々の生き方をよりかっこよくできるのではないかと思います。

2018年 6月

企業見学会 (3年生就職希望者) いろいろな企業を 回って就職につい て考えよう!

進路ガイダンス

自分の進路と向き

合えるチャンス!

_	月	月	火	水	木	金	土
		/				1	2
	3	4	5	6/	7	8	9
	10	11	12	13	(14)	15	16
	17	18	19	20	21	22	23
	24	25	26	27	28	29	30

教育相談

注目!!

期末考査

| | 学期の成績の決まる大事なテストです!